

Les traders professionnels Français utilisent-ils une seule stratégie de trading

Si vous êtes citoyen de la planète Terre et ne vivez pas sur la lune, vous verrez qu'il existe de nombreux sites Web et courtiers qui vous offrent différents types de stratégie de Forex. Certains d'entre eux vous proposent une stratégie à terme comme le trading quotidien et le scalping tandis que d'autres disent que vous devez réfléchir à long terme au Forex. Ils viennent à vous avec une stratégie à long terme comme le swinging et le trading de position. Certains de ces courtiers ont une longueur d'avance et ils viennent vers vous avec le secret de la stratégie d'action des prix. Il est très facile de se perdre dans toutes ces stratégies. Lorsque vous aurez l'expérience, vous constaterez qu'une seule stratégie fonctionnera pour vous et que vous ne modifiez pas beaucoup cette stratégie. Le problème concerne les nouveaux traders qui viennent de commencer leur carrière. Ils n'ont pas assez d'idées sur ce marché et pour eux, toutes ces stratégies sont des opportunités dans le Forex pour gagner de l'argent. La vraie question est de savoir combien de stratégies un trader doit-il adopter en début de carrière? Si jamais vous avez l'opportunité de rencontrer des traders professionnels Français, vous serez surpris de voir que la plupart d'entre eux commercent avec un simple système de trading. Ils ne dépendent pas d'une stratégie de trading complexe, mais ils croient en la simplicité.

Une stratégie est tout ce qu'il faut

Même si vous n'êtes qu'un trader novice sur le marché de forex, vous constaterez que vous pouvez toujours spéculer sur le marché avec une seule stratégie. Gagner de l'argent ne dépend pas de la façon dont vous spéculiez sur le marché, cela dépend de la façon dont vous utilisez efficacement votre stratégie. Vous devez également croire que cette stratégie fonctionnera pour vous. La plupart des traders sont impatientes et ils ne peuvent attendre du marché pour leur donner leur profit. Ils pensent que le profit est leur argent et commencent à utiliser une autre stratégie, puis une autre stratégie jusqu'à ce qu'ils aient perdu tout leur argent. Ne commettez pas cette erreur. Vous n'avez besoin que d'une stratégie pour devenir riche dans le Forex. Bien que tous ces sites Web proposent de nombreuses stratégies et qu'ils disent qu'aucune stratégie n'est inférieure à l'autre, elles utilisent uniquement la stratégie dans leur compte. Les traders professionnels de l'industrie du Forex sont le meilleur exemple en direct. Regardez leur histoire de trading et leur vie passée et vous verrez qu'ils ne spéculent pas sur le marché avec de nombreuses stratégies différentes. Ils choisissent une stratégie après de nombreuses tentatives manquées et ils adhèrent à cette stratégie pour le reste de leur carrière en Forex. Toutes ces stratégies ne sont vraiment pas nécessaires pour gagner de l'argent.

Développez vos compétences de trading

Tout le monde veut être un trader prospère, mais seulement 5% des traders font un bénéfice constant. Les gens en France sont fascinés par le monde du [Trading forex](#) et chaque jour, le nombre de participants actifs augmente à un rythme exponentiel. Dans le trading CFD, vous devez avoir des compétences de trading précises. Si vous pensez sans avoir une connaissance appropriée que vous serez en mesure de générer un bénéfice constant, alors vous vous trompez amèrement. Vous devez considérer cela comme votre entreprise et travailler dur pour développer votre propre stratégie. Ne pensez jamais que vous en apprendrez tout dans quelques jours. Même les traders à succès ont passé de nombreuses années à maîtriser l'art du trading. Toujours chercher le résultat à long terme et spéculer sur le marché en fonction de la logique rationnelle.

About the Author

<https://www.home.saxo/fr-fr/products/forex>

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)